
Interviste ed Editoriali - 02/04/2019

Filippo Tortoriello: "Abbiamo invitato la sindaca a visitare con
noi gli impianti per i rifiuti a Copenaghen: non ci ha neanche
risposto"
Intervista sul Corriere della Sera

A un anno e mezzo dalla nascita, il Convention bureau è ancora in attesa di una sede, promessa dal
Campidoglio e mai arrivata. È il presidente di Unindustria, Filippo Tortoriello, a svelare il dettaglio, a riprova che
il dialogo con l'amministrazione stenta a decollare.
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